

# 無限の可能性

## 体育祭

令和7年度第2学年通信

令和7年5月13日

5月8日（木）に体育祭が行われました。学級の仲間が全力で競技している姿を学級の仲間が全力で応援する。そんな姿がたくさん見られた体育祭でした。特に全員リレーでは、なんとかバトンをつなごうと、転んでもバトンを離さず、次の人へ渡している姿もありました。何が何でもバトンをつなごうという意志が伝わってきて、一人一人が本気になっている姿に感動しました。そして、すばらしい集団に成長していると心から感じました。また、長縄跳びでは、大きな声で回数を数えたり、リズムをとるために、そろえて合いの手の「はい」を入れたりするなど、全力で取り組む姿が見られました。そして、今まで最高の記録を出すことができた学級もいくつもありました。逆に、練習ではできていたことができなかったり、最高記録が跳べなかったりなど、よい結果が出せなかった学級もあると思います。しかし、ここまで練習してきたことは無駄にはなりません。次の行事にいかしていきましょう。

体育祭の結果は以下の通りです。

☆総合	優勝：2年1組	2位：2年5組	3位：2年3組
○全員リレー	1位：2年1組	2位：2年5組	3位：2年3組
○ダンシング玉入れ	1位：2年3組	2位：2年5組	3位：2年1組
○長縄跳び	1位：2年1組	2位：2年4組	2位：2年5組
☆団総合	優勝：桃（4組）	2位：黄（3組）	3位：オレンジ（1組）

## 梅田川調査

○日 時 令和7年5月22日（木） 5・6限 雨天順延：26日（月）

○場 所 梅田川（ライスセンター周辺）

○服 装 体操服

○持ち物 水筒、帽子、長袖ジャージ（上下）、タオル、タブレット（必要な人）

総合学習の一環で、南稜中学校区にある梅田川について調べ学習を行っていきます。現在の梅田川の状況や水質、生態系について調べ、梅田川を少しでもきれいに保っていくためにできることを考え、地域のために少しでも貢献できるようにしていきたいと思います。

## 第1回テスト

○日 時 令和7年5月20日（火） ①英語 ②国語 ③理科

5月21日（水） ①数学 ②社会

2年生になって初めてのテストになります。今の自分の力を試すためには、テスト週間にどれだけ努力できるかが勝負です。時間は限られています。その時間の使い方しだいで結果は変わってくると思います。今しかできないことです。後でやっておけばよかったと後悔することがないようにしてほしいと思います。目標をもって最後まで粘り強く取り組みましょう。